

## REUNIONES CON EXPERTOS DE LA O. C. D. E. PARA ESTUDIAR EL «LIBRO BLANCO» SOBRE LA EDUCACION

Fueron inauguradas por el señor Villar Palasí y asisten representantes de ocho países

El ministro de Educación y Ciencia, don José Luis Villar Palasí, presidió ayer la sesión inaugural de las reuniones que, para examinar el "Libro Blanco" de la enseñanza, celebra el Comité de Cooperación Internacional para la reforma de la educación en España, en la sede de la Comisión Nacional de la U. N. E. S. C. O.

Los miembros de este Comité pertenecen a los siguientes países: Italia, India, Bélgica, Francia, Estados Unidos, Inglaterra, Colombia y Líbano.

Por parte española intervienen en los debates, además del ministro, el subsecretario de Educación y Ciencia, don Alberto Monreal; el secretario general técnico, don Ricardo Díez Hochleitner; los directores generales del Departamento y el comisario de Protección Escolar.

Abierta la sesión, a las once de la mañana, el señor Villar Palasí saludó a los asistentes y analizó las líneas básicas de las reformas generales que se apuntan en el "Libro Blanco", que—dijo—"pretenden dar las respuestas adecuadas a los problemas concretos que, en esta materia, no sólo aquejan a España, sino también a la mayoría de los países". Indicó también que se había constituido este Comité, principalmente, con el propósito de actuar como asesor en la reforma que se emprenderá y, asimismo, para utilizar la experiencia que en el campo de la programación educativa posee la U. N. E. S. C. O.

"Se pretende, sobre todo—añadió—, crear una estrategia frente a los problemas generales de la educación, y así poder encontrar su solución de futuro. Para ello, desde luego, se necesita la colaboración de la opinión pública nacional y también la internacional." El señor Villar Palasí rogó a los expertos que analizaran el "Libro Blanco", que formulen cuantas observaciones estimen necesarias y prometió estudiar con todo detenimiento e interés el informe que elaboren al término de las reuniones.

### "UNA OBRA DE ESPAÑOLES PARA ESPAÑA"

Don Ricardo Díez Hochleitner expuso sucintamente el contenido del documento elaborado por el Ministerio de Educación y Ciencia, que, pasado el período de información pública, cristalizará antes de junio en una Ley de Bases de la Educación. "Se trata—dijo—de una obra de españoles para España, pero que podrá ser, asimismo, de enorme utilidad para el mundo."

Indicó también que el documento apunta soluciones generales sin detalle no porque no se haya estudiado concienzudamente, sino porque el planteamiento de dichas soluciones requiere el concurso de todos. Y, por último, contempló las principales cuestiones problemáticas reseñadas en el libro, como son la educación permanente, la formación profesional, la formación de la mujer, las enseñanzas especiales, etcétera.

En respuesta al ministro cerró la sesión inaugural el presidente de los debates, señor Betancur, para destacar su agradecimiento y el de todos sus compañeros por esta invitación del señor Villar Palasí, jefe de equipo que pretende realizar una refor-

ma valiosa para España y para el mundo. "La principal riqueza de un país—dijo—radica en la educación, y es cierto que España se ha dado cuenta de ello."